
５月１０日（水），生徒総会を行い，

活動目標や活動計画について活

発に話し合い，決定しました。“不

撓不屈”のスローガンの下，栽培活動や定期音楽祭，清流

祭に向けて一丸となって取り組んで欲しいと思います。 

校長からは，「皆さんが創り上げていく生徒会です。一丸

となって取り組んでください。今までも多くのことに取り組

んできたことと思います。これからは良い伝統を継承し，

さらに深化・発展させていきましょう。そのための第一歩

は入学式の時にも話した凡事徹底です。そして，皆さん

が特に力を入れることとして取り上げた「生徒が主体とな

る」ことです。そのためには，目配り・気配り・心配りが

大切です。指示を待つのではなく，その場にあったもの

を自分自身で考え行動していくことが重要になります。こ

れからは皆さんが地域に誇れる学校にしていくに留まら

ず，地域の方がこの学校を誇りに思えるよう頑張っていき

ましょう。」と話しました。 

５月１０日（水），第 1 回目の PTA 定例会が開催さ

れました。親子ふれあい活動や全校登山につい

て確認と賛同を得ることができました。お忙しい時間に

もかかわらず足を運んでいただきまして感謝申し上げま

す。ありがとうございました。 

 その後，小中学校合同で PTA懇親会を行い親睦を深め

ました。ふだんでは中々できない会話も交わすことがで

き，今後に向けて大きな機会だったと思います。 

今後ともよろしくお願い致します。 

５月１１日（木），新緑が映える大空の下，２０名

以上の老人クラブの方を招いて，種まき交

流会を実施しました。 

この会は，人生の先輩である地域の高齢者か

ら知恵や工夫を学び，交流を深めることが目的

でした。舩木三千男丹波山村老人クラブ会長さん

をはじめ，多くの方に参加していただきました。あ

りがとうございました。大事に管理・手入れをし，

次回の花植交流会までに立派な花を咲かせてお

きたいと思います。 

来る 5月 26日（金），予備日：28日（日）に全

校登山が計画されており，そのための全体

説明会を９日（火）に行いました。 

今年度は大菩薩峠に登ります。柳沢峠から

入り → 六本木峠 → 寺尾峠 → 丸川峠 

→ 大菩薩嶺 → 雷岩（昼食） → 大菩薩峠 

→ 上日川峠， おおよそ８時間の行程となり

ます。 

５月３日（水）の下見の段階では，だいぶ

暖かかったものの場所によっては雪も残っ

ており，ゴール地点では大人も疲れるほど

でした。来週からは，全校登山に向けた鍛錬

（練習）が始まります。 

写真は全体説明会と下見の様子です。 

丹波中学校だより 
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